

《单词百科:palisade是什么意思?palisade怎么发音?palisade的解释和用法》

英语单词palisade是什么意思?palisade怎么读?palisade怎么发音?美加网为您整理了palisade的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



palisade怎么读

palisade的读音:[, pæ l ɪ ' se ɪ d]

palisade的意思

1、n. (用尖桩做的) 栅栏;

palisade的近义词

1、**dike** n.堤;排水沟;障碍物;女同性恋者;

2、**enclosure** n.圈占;围绕;圈占地;附件;

- 3、 **fence** n. 栅栏; 赛马障碍物; 销赃者;
- 4、 **fence in** 用栅栏把…围起来; 包围; 围困; 限制;
- 5、 **precipice** n. 悬崖, 峭壁;

palisade 的双语例句

- 1、 There is a thick layer of palisade tissue under the epidermis.

幼茎多发育为同化枝,表皮下有一层较厚的栅栏组织.

- 2、 The mesophyll consists of two layers of palisade parenchyma.

叶肉是由两层栅栏薄壁组织组成.

- 3、 Palisade tissue is rich in saliferous vacuoles.

栅状组织富含含盐液泡.

- 4、 In July, 2006, our company newly established artistic palisade processing factory undertaking processing and installation project.

我公司于2006年7月份又新成立了艺术围栏加工厂对外承揽加工安装工程.

- 5、 The second gate is a wooden palisade.

第二道,就是木栅.

- 6、 After reloading, we walked down the outside of the palisade to see the fallen enemy.

我们重新装好子弹后,沿着木栅的外侧走过去察看倒下的敌人.

- 7、 They surrounded the yard with a palisade.

他们用篱笆把院子围起来了.

- 8、 The result showed that transplanting date influenced thickness of leaf, spongy and palisade parenchyma significantly.

研究表明:移栽期对于叶片解剖结构的影响很大.

- 9、 All three made the first journey, heavily laden, and tossed our stores over the

palisade.

第一趟我们三个人都背了许多东西, 扔过木栅后就赶紧往回走, 留下乔伊斯看守物资.

10、Palisade tissue is rich in saliferous vacuoles, while vascular bundle sheath is obvious.

栅栏组织富含含盐液泡泡, 维管束鞘明显.

11、The smallest veins are in direct contact with chlorenchyma, both palisade and spongy tissue.

最小的脉是直接和栅栏组织及海绵组织的绿色组织相联结.

12、The palisade tissues of the leave are thick. The layer palisade tissues contains prismatic crystals.

叶栅栏组织较厚, 最外层栅栏组织含草酸钙方晶, 叶脉皮层较厚.

13、There is a palisade between the two yards.

两个院子中间有一道篱笆.

以上是美加网为您整理的palisade怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于palisa

de的用法、palisade的释义、

palisade的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/palisade>